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「 与野本町通 り街並みづ く り 会議 」

第 ２回会議を開催し ま し た！

第２回会議の様子

第１回会議の『まとめ』と『見えてきた意見』 第１回会議では、①本町通りの現状と課
題、②本町通りの目指すべき将来像、③今
後の活動において検討が必要な事項につい
て、意見交換を行いました。
意見交換では、意見シートに各自が考え

る意見を記入し、発表を行いました。
出された意見を内容別に分類して集計し

たところ、『街並み会議』としての総意が
見えてきました！
街並み会議としては、『与野本町通りに

おける安全性・快適性の向上』は最も大き
な課題であり、今後は、『安心して歩きた
くなる歩行環境の創出を主軸に据えた街並
みルールづくり』を検討していくというこ
とが望ましいと考えました。

「与野本町通りにおける安全性・快適性の向上」は最も大きな課題

安心して歩きたくなる歩行環境の創出を
主軸に据えた街並みルールづくり

地域の人々が誇りや愛着を持ちながら、心穏やかに日々の生活を送れる、
日常に寄り添った地域像

今後の検討テーマ（案）
●安心して歩きたくなる沿道空間や街並みのあり方
●与野本町らしい歴史的な街並みの保全・活用のあり方
●与野本町らしい豊かな交流のあり方・創出の方法

街並みづくり通信

与野本町通り
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商店街について

人口減少対策について

アイデンティティについて

ターゲットについて

理想イメージ

緑について

安全・安心なまちづくりについて

回遊性・歩きたくなるまちづくりについて

地域コミュニティについて

にぎわいの創出について

歴史的な街並みについて

交通安全対策・歩きやすい道の形成について

▲②本町通りの目指すべき将来像に関する意見

●日 時 令和４年７月２７日（水）
１８時３０分～２０時１０分

●会 場 さいたま市中央区役所
本館３階 大会議室

●出席者 １７名
●内 容 １．第１回会議の分析・まとめ

２．街並みづくり方針とルール
３．今年度の目標について
４．地図を用いた意見交換

本町通りを親子並んで歩く様子
（安心して歩きたくなる沿道空間の例）



- 問合せ先 –

与野本町通り街並みづくり会議 事務局

さいたま市 都市局 まちづくり推進部 与野まちづくり事務所

〒338-8686

さいたま市中央区下落合５-７-１０（中央区役所４階）

電 話 ：０４８-８４０-６１５３（直通）

ＦＡＸ：０４８-８４０-６１５５

メールアドレス：yono-machidukuri@city.saitama.lg.jp

●街並み会議では、まちづくりの具体的な取組内容や実施に関する

検討をしています。沿道権利者で、目的に賛同し、ご協力いただ

ける方の入会をお待ちしています！！

●これまでの活動や取組・入会等について、詳しくは右記二次元

コードまたは、 http://www.city.saitama.jp/index.html

から『与野本町通り』で検索してください！

¥

本町通りの
歴史やこれ
までの取組は
こちらから
ご覧ください。

今年の与野夏祭りは、新型コロナウイルス感
染症の感染拡大防止のため、通常のお祭りは開
催されませんでしたが、御輿の展示がされてい
ました！

与野夏祭り

来年は、鮮やかな御輿
が本町通りで見られると
いいですね！

下町の御輿

次回の会議

次回『第３回会議』の予定
日時：令和４年１１月上旬頃
場所：中央区役所内の会議室
内容：第２回会議のまとめ

方針（案）の確認
意見交換、その他

※開催時期・活動内容については、会議の進捗状況等により
変更する場合があります。

第２回会議

７/２７(水)

開催！

第１回会議

５/２４(火)

開催！

第４回会議

１２月頃

開催予定

第５回会議

Ｒ５.３月頃

開催予定

第
３
回
会
議

権利者の皆様へ街並み会議からのお願い

現在、与野本町通り街並みづくり会議（通
称：街並み会議）では、『与野本町通りのまち
づくり』について話し合いを進めています。
歴史ある本町通りの街並みを少しでも多く残

し、また、後世に繋いでいけるような仕組み作
りを考え始めているところです。
継続してより良い本町通りを維持していくた

めには、地域の皆様のご協力が不可欠と考えて
おります。何卒宜しくお願いいたします。
併せて、本町通り沿いで建築の計画をお考え

の方につきましても、現在のまちづくりの状況
等を説明させて頂きたく、下記問い合せ先にご
一報連絡をお待ちしています！
また、本町通りのまちづくりについて、ご意

見やご不明な点がありましたら、下記問い合せ
先まで、お気軽にご相談ください。

継続的に活動中！
次回の街並み通信
もみてね！！

第２回会議では、どんなことをしたの？

①個人ワーク
会員一人一人が、

普段目にする本町通
りの、良いところや
気になるところを地
図に書き出しました。

②ワークのまとめ
それぞれ書き出

した内容を、大き
な一枚の地図に映
し出し、意見の共
有を図りました！

③意見交換
大きな一枚の地図

を見ながら、それぞ
れの『思い』を発表
し、更なる意見の共
有を図りました！

みなさんも与野本町通りのまちづくりに
参加しませんか？


